

# Protokoll erste Wahlausschusssitzung

4.11.2021, 19 Uhr  
(Englisch version below)

## Anwesende:

Meret Taglinger (Leiterin), Marie Rose Schrimpf, Bianca Broske

## Top 1: Eröffnung

Die Wahlleiterin begrüßt alle Anwesenden und freut sich über deren Anwesenheit.

## Top 2: Protokollführung

Marie Rose erklärt sich dazu bereit Protokoll zu führen, es gibt keine Einwände.

## Top 3: Berichte

Bianca ist in Kontakt mit dem ASTA um das Wählendenverzeichnis anzufordern.

Hygienekonzepte werden von Marie Rose verfasst und an Arbeitsschutz/ ASTA demnächst versendet.

Wahlkabine und Urne: bei FS Informatik wieder anfragen.

## Top 4: Festlegung von Fristen, Terminen und Orten

<b>Urnenstandort- und Öffnungszeiten</b>	Ort: <b>Im Foyer des LIMES</b> (Einwilligung von Fr. Hoch bereits erfolgt) Öffnungszeiten: <b>7.12-9.12.2021, täglich von 10-13 Uhr</b>
<b>Auslage des Wählendenverzeichnis</b>	16.11-18.11.2021, 19-20 Uhr Im Büro der Fachschaft im Poppelsdorfer Schloss Einsicht nur mit Vorankündigung (online Anmeldung: siehe Verleih Konzept) -> Rücksprache mit Frau Baumgärtner, weiteres Hygienekonzept verfassen
<b>Frist zur Einreichung von Kandidaturen, Briefwahanträgen und Einsprüchen gegen das Wählendenverzeichnis</b>	26.11.2021, 20 Uhr
<b>Ende der Wahl und Auszählung</b>	9.12.2021, um 13 Uhr Auszählung unmittelbar danach vor Ort (dritte Sitzung des Wahlausschusses)
<b>Konstituierende FSV-Sitzung</b>	Am 14.12.2021 um 20 Uhr (Hybrid, Zoom + Hörsaal Zoologie im Poppelsdorfer Schloss)

Alle Fristen und Termine wurden mit 3 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen einstimmig vom Wahlausschuss festgelegt.

## Top 5: Wahlbekanntmachung

Als Email, Aushang im LIMES und Internetseite der Fachschaft (wird von Meret verfasst).

## Top 6: Sonstiges

Alle Angaben sind unter Vorbehalt, da, aufgrund der Corona-Situation, die Hygienekonzepte für die Wahltagte noch genehmigt werden müssen.

### **Top 7: Genehmigung des Protokolls**

Dieses Protokoll wird mit 3 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen einstimmig vom Wahlausschuss angenommen.

Die Wahlleiterin schließt die Sitzung um 19:20 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am 30.11.2021 um 19:00 Uhr statt via Zoom. Einladung folgt.

# Protocol of the first meeting of the election committee

4.11.2021, 7 pm

## Attendees:

Meret Taglinger (head of committee), Marie Rose Schrimpf, Bianca Broske

## Top 1: Opening

Meret welcomes all attendees and is happy about their appearance.

## Top 2: Protocol

Marie Rose will write the protocol - everyone approves.

## Top 3: Reports

Bianca is talking to the ASTA in order to request the voter directory.

Hygiene concepts are being written by Marie Rose und will soon be send to ASTA/ occupational safety.

Urn and polling both: we will request student council Informatics.

## Top 4: Deadlines, Dates, Locations

<b>Location and openinghours of election</b>	Location: <b>in lobby of the LIMES</b> (Mrs Hoch has already given her consent) Openinghours: <b>7.12-9.12.2021, daily from 10 am to 1 pm</b>
<b>Display of voter directory</b>	17.11-19.11.2021 19./22./23.11.2021 In the office of the student council in the Poppelsdorfer castle Attendance only with pre-online sign up (e.g. concept for book rental) -> ask Mrs. Baumgärtner because of hygiene clearance
<b>Deadline for submission of candidatures, postal ballot applications and objections against voter directory</b>	26.11.2021, 8pm
<b>End of election and counting</b>	9.12.2021, 1 am counting immediatly afterwards on site (3 <sup>rd</sup> meeting of election committee)
<b>Constitutive FSV-Meeting</b>	On 14.12.2021 at 8 pm (Hybrid, Zoom + lecturehall Zoologie in Poppelsdorfer castle)

All deadlines and dates were set by the election committee with 3 Yes-votes and 0 No-votes und 0-abstentions.

## Top 5: Election Announcement

As Email, notice in the LIMES and on the website of the student council (Meret).

## Top 6: Other

All information is subject to reservation due to the current Corona situation, since hygiene concepts, especially those for the election days still have to be approved.

**Top 7: Approval of the protocol**

This protocol is accepted with 3 yes-votes and 0 No-votes und und 0-abstentions from the election committee.

Meret closes the meeting at 7:20 pm. The next meeting will be on 30.11.2021 7pm via Zoom.  
Invitation will be send out soon.

Written and approved on the 04.11.2021

M. Taglinger